

150 niñas y niños protagonizan la 73ª edición del Descenso Infantil de La Molina

El tradicional descenso infantil de La Molina se ha disputado en Pista Larga, en un ambiente distendido, festivo y familiar

Hay tradiciones invernales que se mantienen año tras año y una de ellas es el **Descenso Infantil** que cada primer día de año se celebra en la estación de esquí de **La Molina** y este 1 de enero de 2024 no ha sido una excepción.



Un joven esquiador cruza la línea de meta

La **73ª edición del Descenso Infantil de La Molina** ha contado con la presencia de 125 participantes, niños y niñas de entre 0 y 6 años, que han dejado deslizar sus esquís en un recorrido perfectamente marcado y delimitado.

Algunos ya lo han hecho sobre sus esquís y por su propia cuenta, demostrando que por sus venas corre sangre de esquiador, otros ayudados por sus padres y los ha habido incluso que lo han hecho en la sillita portada por sus padres.



Inicio del descenso

El **Descenso Infantil de La Molina** ofrece una oportunidad de iniciarse en el deporte de nieve en un entorno seguro y festivo, siendo una experiencia ideal para los pequeños esquiadores novatos, en una jornada que ni ellos ni sus padres olvidan con facilidad.

Su historia se remonta al 1 de enero de 1950 en el **Hotel Cérvol Blanc**, cuando se organizó una carrera de esquí para los niños y niñas del **Club de Esquí Supermolina**. Tras el éxito inicial, **Anselm Bort** se encargó de organizar la carrera de forma más formal.



Un momento del descenso